



Ein neuer Verein stellt sich vor!

VOMPERBACH(jc). Gut Holz! Am Mittwoch stellte sich der »SKC Föhrenhof-Vomperbach« vor. Eine stolze »Belegschaft«, die sicherlich eine Bereicherung für die im Herbst startende Meisterschaft in der Tirolerliga ist.

Obmann Walter Nagl: »Hervorzuheben ist die unterstützende Zusammenarbeit mit den Wirtsleuten Josef und Heidi Walch. Die drei vollautomatisierten Kegelbahnen lassen sie renovieren, damit sie für die Meisterschaft genehmigt werden.« Der weitere Ausschuß: Herta Brunner (Obfrau-Stv.), Monika Ken-

nerth (Kassier) und Inge Nagl (Schriftführerin). Der Verein besteht aus 15 Mitgliedern. »am 11. April haben wir den Club gegründet, und seitdem wird fleißig trainiert.« Bei soviel Ehrgeiz wird man in der Meisterschaft sicherlich mit ihnen rechnen müssen.» Ein Platz in der Tabellenmitte wäre schon ein großer, schöner Erfolg«, winkt Obmann Nagl ab. Mitte Juni findet ein »Gründungs Pokalkegeln« im Gasthof »Föhrenhof« in Vomperbach statt, das offen ausgeschrieben ist. Das Programm: 14. Juni (14-22 Uhr), 15. Juni (14-24 Uhr) und 16. Juni (10-18 Uhr). Anschließend ist Rit-

tern und Preisverteilung. Die Klasseneinteilung: Allgemeine: Damen/Herren; Senioren: Damen/Herren; Jugend bis 18 Jahre. Sport: Damen/Herren, Senioren Damen/Herren.